Firefox about:blank

L'ALSACE | Lundi 13 mars 2023

Trois Frontières

BARTENHEIM

Une quarantaine de bénévoles dans le grand ménage

Organisée par la commune, l'opération de nettoyage « Bartenheim propre » a regroupé, samedi 11 mars durant la matinée, plus d'une quarantaine de bénévoles. Les bordures de routes des entrées de la localité ont été particulièrement ratissées. Entre 300 à 400 kg de dé-chets ont été ramassés.

P luie et neige mêlées. La météo glaciale et humi-de de la matinée de samedi n'incitait pas vraiment à mettre son nez dehors. Et pourtant, ils auront été une pourtant, ils auront été une bonne quarantaine de bé-névoles à participer à l'opé-ration « Bartenheim pro-pre ». Et, trois heures durant, à réaliser un drastique nettoyage de terrain.

« Il ne faut pas polluer la Terre!»

« Un travail aussi méticu-



L'adjointe à la biodiversité, Chantal Kienlen (au centre), accompagnée d'autres élus, a piloté une dynamique opération « Bartenheim propre », samedi matin. Photos DNA/P.M.

leux qu'incroyable », a sou-ligné l'adjointe à la biodi-versité, Chantal Kienlen, saluant le « fort engage

pour la plupart, d'actes d'in-

civilité ». L'action « Barten-Rhin propre », qu'elle de-



L'éducation puise sa force dans les actions partagées : l'opération

vance de trois semaines. Les déchets étant, selon l'adjointe, « plus visibles dans les herbes moins hautes ». Les bordures de routes ». Les bordures de rou-tes en entrées du village ont constitué les zones les plus sensibles, « les usagers s'y délestant le plus ». La mo-bilisation s'est souvent faite en famille. Papa, maman, enfants. Les motivations? « Faire une bonne action », pour Benjamin, un jeune père de famille venu avec ses deux enfants, Océane, 16 ans, et Mia, 8 ans, toutes deux désireuses de garder notre village pro-

« Rencontrer d'autres

Sabrina et Jean-Philippe, et leurs enfants, Alexis, 9 ans, et Annabelle, 10 ans, évoquent, de leur côté, la convivialité : « Ça permet de rencontrer d'autres habide rencontrer d'autres nabi-tants. » Et qu'en pense le petit Léon, du haut de ses 6 ans ? « Je ne veux pas que la Terre soit polluée... » En bordure des routes, les

En bordure des routes, les Brigades vertes de Hagen-thal-le-Bas ont assuré la sé-curité des bénévoles. Cette matinée fructueuse pour l'environnement bartenhei-mois pourrait bien, selon une idée émise par plu-sieurs participants, trouver sieurs participants, trouver sieurs participants, trouver un prolongement dès le mois de septembre, dans le cadre du World cleanup day, la Journée mondiale du nettoyage de la planète. Paul MUNCH

VILLAGE-NEUF

Nicolas Hassler, du service technique, et le Docteur Luc Boastaette NICOlas Massier, du service tecnnique, et le bocteur du boustecter (di gauche) évaluent à plus de 300 kg la quantité de déchets ramassés suite à des actes d'incivilité : bouteilles, ferraille, pneus, polystyrène, paquets de cigarettes, mégots... Photo DNA

La Folie au pouvoir

La Compagnie du Lys a interprété, vendredi, au RiveRhin, « La Folie au pouvoir » de Claude Kayat mice on color Kayat, mise en scène par Louis Perin. Une réflexion bien actuelle sur les dérives politi-

a première de la pièce jouée par la Compagnie du Lys a attiré plus de 120 du Lys a attile plus de l'associateurs qui, à la sortie de cette représentation d'une heure quarante, étaient satisfaits et impres-sionnés par la qualité de l'interprétation... D'auto-crates inquiétants.

Auteur d'une trentaine de

Les amis de Helfrantz-

es habitants de Helfrantzkirch

mis en place son 3º rendez-vous astronomique et culinaire. À proximité des 11 exposants et

pièces de théâtre et d'une dizaine de romans. vain franco-tunisien Claude vain franco-tunisien Claude Kayat a signé la pièce *La Folie au pouvoir*, une his-toire absurde et poétique dont l'action se déroule dans un établissement spécialisé, peut-être localisé en Amérique du Sud ou

« Les ravages que peut faire cette soif d'autorité »

Dans cet espace clos, com-me le précise Louis Perin, au début du spectacle, on constate « les ravages que peut faire cette soif d'autori-

té. On a mis tous ces gens en te. On a mis tous ces gens en hôpital psychiatrique pour une valse des dictateurs et des autocrates ». Le mode burlesque choisi par la troupe permet de dé-crire à merveille la dérision

du comportement des ty-rans. On a pu le constater vendredi soir au RiveRhin, les fous prêtent souvent à rire...jaune. Le spectateur savoure la

valse des dictateurs dans cet hôpital tout en se posant la question de la folie, ici concentrée, mais se retrou-vant aussi dans le monde

Y ALLER Les prochaines



Un dictateur en chasse un autre. Photo l'Alsace/P. E

dates : vendredi 17 mars à 20 h à la Halle au blé d'Alt-kirch. Vendredi 5 mai à 20 h 30 à La Coupole de

à 20 h 30 à la Grange Burcklé à Maseva

Pierre HERZOG

HELFRANTZKIRCH « À la bonne Helf'franquette » ne Helffranquette » seront dédiés kirch, ont fait le plein ce week-end à la salle poly-valente à l'occasion de la bénévoles de l'équipe organisatrice se sont impliqués au service des menus du terroir dégustés par 150 convives. « Comme lors des deux à un projet de classe verte au centre PEP Alsace, La Roche, à Stosswihr. Les 80 écoliers du village, de la ma-3º édition de petit salon des producteurs locaux. ternelle petite section à la classe de autres éditions, avant la crise sani-

adires cutions, avant a crisc sain-taire, nous avons rempli notre espa-ce dédié à la restauration », a préci-sé Sandra Rapp, directrice de l'école primaire. se sont mobilisés, ce week-end à la salle polyvalente où l'association regroupant des parents d'élè-ves, Les amis de Helfrantzkirch, a

Cette année, les bénéfices enregis

Pour une classe verte

CM2, partiront s'aérer durant quarégional des ballons des Vosges.

Dans cette perspective, l'association de parents d'élèves et la com-

mune financeront à parts égales, la moitié du séjour. L'autre partie étant prise en charge par les fa-milles des jeunes élèves.



AUJOURD'HUI

L'ALSACE ET DNA SAINT-LOUIS

9 Croisée des Lys 68300 Saint-Louis ww.lalsace.fr : www.dna.fr Accueil guichet unique : fermé définitivement. Service lecteurs

L'Alsace: 09.69.32.80.31 s.lecteur@lalsace.fr

s.lecteur@lalsace.fr DNA: 03.88.21.56.78 dnarelationclients@dna.fr **Rédaction** L'Alsace: 03.89.69.56.03 DNA: 03.89.70.34.13 alsredactionslo@lalsace.fr dnastlouis@dna.fr

Annonces décès Annonces deces
carnetADN@ebraservices.fr
Petites annonces
paADN@ebraservices.fr
Annonces légales
legalesADN@ebraservices.fr

Les trois services ci-dessus sont également joignables

au 0809 100 167 et de 9 h à 16 h, 7i/7 **Publicité :** 06.62.51.73.60.

URGENCES

Samu, médecin de garde :

Sapeurs-pompiers: 18 Sapeurs-pompiers: 18
Police/gendarmerie: 17
Pharmacies de garde: au
3237 ou www.pharma68.fr
Centre antipoison:
03.88.37.37.37.

Clinique des 3 Frontières: 0.826.30.37.37.

res: 0.826.30.37.37.
Police municipale: 06.72.88.99.19.
Police nationale: 05.89.70.99.20.
Centre de soins non programmés de Mulhouse: 3H rue du Docteur-Léon-Mangage de Propriét du 3H rue du Docteur-Leon-Mangeney (à proximité du service des urgences de l'hôpital Émile-Muller). Ou-vert du lundi au vendredi (sauf jours fériés), de 8 h à 20 h, en prenant rendez-vous sur rdv-csnp.fr, 03 89 35 06 05

03.89.35.06.05.
Centre de soins non programmés du DiaconatRoosevelt : au rez-de-chaussée de la clinique du
Diaconat-Roosevelt, accessible par la rue d'Alsace à
Mulhouse. Ouvert du lundi au vendredi de 8 h 30 à 18 h 30 sans rendez-vous, 03.89.32.55.41. Accès pour les personnes à mobilité réduite par l'entrée principale de la clinique. Courriel : csnp.roosevelt@diaconat-mulhouse.fr

Déchetterie de Village-Neuf: de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h . Tél. 03.89.67.88.36.

LOISIRS

Médiathèque Le Parnas-se à Saint-Louis : de 14 h à

La société avicole de passage chez les

L'association des aviculteurs L'association des aviculteurs de Kembs propose aux Kembsois et Kembsoises d'acquérir une carte de membre passif. Une délégation passera entre le samedi 18 mars et le dimanche avid les des babitanches. 2 avril chez les habitants. 2 avril chez les habitants. Pour un prix inchangé de 5 € cette carte donne accès à l'entrée gratuite de l'exposi-tion locale qui se déroulera les 14 et 15 octobre à la salle polyvalente. Le bénéfice de cette opération sera attribué à l'animation des jeunes de l'association ainsi gu'aux l'association ainsi qu'aux animations d'été « Découverte de l'aviculture et de la na-ture » qui aura lieu du 31 juillet au 4 août.

1 sur 1